

Narra la historia de Inés de Suárez:

# Isabel Allende presenta su nueva novela en agosto

En el Castillo Hidalgo hará el primer lanzamiento de "Inés del alma mía". El oficial será en España (septiembre).

CAROLINA ANDONIE DRACOS

Sin duda, agosto será el mes de Isabel Allende.

La best seller chilena radicada en California (USA) ha programado el primer lanzamiento de su nueva novela, "Inés del alma mía", en Chile. ¿El escenario? El Castillo Hidalgo (1816), en la cima del cerro Santa Lucía, a los pies del cual Pedro de Valdivilia fundó Santiago (1541).

Valdivilia es también el coprotagonista de "Inés del alma mía", basada en la vida de Inés de Suárez, la estremeña que formó parte de la expedición con conquistadores del siglo XVI.

Isabel Allende viajará a mediados de agosto a Santiago (aún no está confirmada la fecha del lanzamiento), donde ha programado una charla con el Club de Lectores de "El Mercurio". Días después hará la segunda presentación en Buenos Aires, para terminar en Plasencia (Cáceres, España), ciudad natal de Inés de Suárez y donde realizará el lanzamiento mundial.

La autora ha pensado en los detalles de todos estos eventos junto a su casa editorial, Random House Mondadori. De hecho, representantes de la transnacional ya están trabajando desde a costo cero, el ajuaramiento y la aclarada de la ciudad cacereña, Elia Muñoz Díaz.

La idea en Latinoamérica (Argentina, Uruguay y Chile) es que la ocasión sea una verdadera fiesta, tanto para el lector como para su boleíllo, por lo que la tirada de 75 mil ejemplares se impre-

mirá en Argentina, vía Sudamericana (del mismo consorcio). Están abatidas las comisiones editoriales de otros países que llegan a Chile (en España, el volumen salió primero vía Amazon, sello de debut de Random con portada tapa dura, y luego pasa Plaza & Janés).

"Adelantamos la fecha porque ella podía venir a hacer la presentación del libro, lo que hace mucho no pasaba", replica Lissette Sepúlveda, editora de Random Chile y encargada de la megaproducción del lanzamiento.

El director editorial de la casa, Germán Marín, que ya leyó el manuscrito, admite que la autora ha querido reproducir el habla de la época en esta novela de 308 páginas, y que el lanzamiento en nuestro país será en grande, con toda la estelaridad que amerita un best seller de su talla.

## La primera española

Juan de Málaga viajó al Nuevo Mundo en el siglo XVI en busca de El Dorado. A falta de noticias suyas, Inés de Suárez, su mujer, decide ir a buscarlo. Así descubrirá que su marido ha fallecido, por lo que se une al grupo de conquistadores que pretende llegar a Chile.

Se muestra valiente y valentía los que le permiten sobrellevar los percances que vive en su viaje barco, en su arribo a Perú y en la épica que comienza a gestarse durante la invasión a Chile. Aquí, las emociones son más duras: Inés deberá enfrentar a los indige-



**PREMIO NACIONAL**— La llegada de su novela será una buena anteceden-  
cia para el máximo galardón de las letras locales, que se falará poco después.

nas de la zona, comienza a vivir una gran historia de amor con Pedro de Valdivilia, hombre subyacente al que Inés consigue domar gracias a su intuición y lucidez. Sin embargo, las aspiraciones políticas de Pedro potenciarán la ruptura entre ambos, claro que la buena que dejará el conquistador en esta mujer valiente y valiente perdurará por resto de sus días.

Con todo, Inés pierde el entusiasmo y junto a Madrido de Quiroga, hombre de confianza de Pedro de Valdivilia, reconstruyen la ciudad y se embarca en una relación distinta, un amor adulto que no cuenta con la complicidad que había tenido con su amor anterior, pero que le da ciabilidad y confianza.

## En el cine

Junto a su nueva novela, los amantes de Isabel Allende podrán disfrutar de la próxima versión cinematográfica de "La ciudad de las bestias", el primer libro de su trilogía juvenil, cuyos derechos adquirió la productora de "Las crónicas de Narnia", Walden Media. El filme estará producido por Barrie Osborne, el mismo de "El señor de los anillos".

## Isabel Allende presenta su nueva novela en agosto [artículo]

**Carolina Andonie Dracos.**

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Andonie Dracos, Carolina

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Isabel Allende presenta su nueva novela en agosto [artículo] Carolina Andonie Dracos.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)